

**PANDANGAN
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RAPERDA INISIATIF
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

BADAN USAHA MILIK DESA



**DISAMPAIKAN PADA
RAPAT PARIPURNA INTERNAL
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
15 Februari 2023**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN**

Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No 6 Kebumen
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861 / 085216077620



PANDANGAN
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DPRD KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP

RAPERDA INISIATIF
DPRD KABUPATEN KEBUMEN

TENTANG

BADAN USAHA MILIK DESA

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu,

Salam sejahtera untuk kita semua

**Yth. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna dan Jajaran Pimpinan
Dewan**

Ysh. Kolegaha kami Anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Sekretaris Dewan beserta Staf

Ysh. Rekan-Rekan Wartawan dan Para Hadirin Sekalian.

Alhamdulillahirobbil'alamin, Mengawali penyampaian
Pandangan Umum Fraksi Partai Persatuan Pembangunan pada
hari ini perkenankan kami menghaturkan puji syukur keharibaan
Alloh, SWT. yang telah melimpahkan rahmat, inayah dan
ma'unahnya kepada kita semua. Berupa nikmat kesehatan dan
kesempatan untuk bekerja bagi negeri tercinta Indonesia. Dengan
izin dan Ridho-Nya pula hari ini kita diberi kesempatan untuk

mengikuti Rapat Paripurna Internal dalam rangka penyampaian Pandangan Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Inisiatif DPRD Kabupaten Kebumen tentang Badan Usaha Milik Desa.

Sholawat dan Salam mari kita haturkan keharibaan Nabi Agung Muhammad SAW, semoga senantiasa tercurah dan tersampaikan kepada beliau, keluarga, sahabat dan kepada seluruh pengikutnya. Semoga kita semua yang hadir disini kelak mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah. Aamiin

Saudara Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin Yang Kami Hormati.

Atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami mengucapkan terimakasih kepada Pimpinan Rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pandangan Fraksi.

Ucapan terimakasih juga kami sampaikan kepada kepada Unsur Pimpinan dan semua anggota Bapemperda Kabupaten Kebumen yang telah menginisiasi dan mengusulkan Raperda tersebut diatas.

Tidak lupa ucapan terimakasih juga kami sampaikan kepada Sekretaris Dewan beserta segenap staf yang telah memfasilitasi sehingga terlaksananya kegiatan rapat paripurna ini.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna Yang Yang Berbahagia

Dalam mengawali Pandangan **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**, perkenankan kami mengajak kita semua untuk merenungi Hari Kanker Anak Sedunia 2022. Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) melalui Agensi Internasional untuk Riset Kanker (IARC) memperkirakan, ada 8.677 anak Indonesia berusia 0-14 tahun yang menderita kanker pada 2020. Jumlah itu menjadi yang terbesar dibandingkan negara lainnya di Asia Tenggara. Sedangkan di Kebumen pada 2022 sedikitnya tercatat 29 anak yang mengalami kanker leukemia. Kelangsungan hidup lebih baik bagi anak-anak yang menderita kanker bisa dicapai melalui *through your hands* (melalui tangan anda), bersama-sama dengan tangan-tangan kita semua memberikan dukungan untuk mewujudkan perawatan yang tepat, pada waktu yang tepat dan oleh tim yang tepat.

Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati

Selanjutnya, terkait Raperda Inisiatif Tentang Badan Usaha Milik Desa, kami menyampaikan Pandangan **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sebagai berikut:

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyambut gembira dan sekaligus mengapresiasi hadirnya Raperda Inisiatif Tentang Badan Usaha Milik Desa, semoga dengan adanya Raperda tersebut nantinya bisa menjadi

payung hukum optimalisasi terhadap kinerja BUMDes dalam rangka mencapai tujuan BUMDes sesuai yang termuat dalam PP 11 tahun 2021 tentang BUMDes, serta Pemerintah kabupaten lebih optimal untuk melakukan pembinaan. Sehingga, Pemerintahan Desa bisa menjalankan secara optimal dengan segala potensi yang bisa dijalankan oleh BUMDes agar tercapai tujuan kesejahteraan masyarakat desa.

2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** memandang bahwa BUMDes sangat strategis, untuk itu Legislatif meminta Eksekutif untuk terus mendorong Alokasi Dana Desa (ADD) dan hasil pajak. karena modal awal BUMDes berasal dari APBDes.

3. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan agar pendirian BUMDes harus didasarkan pada kebutuhan obyektif desa, tidak hanya ikut-ikutan atau berdasarkan trend yang berlaku di tempat lain. Intinya kami mengharapkan BUMDes ini dapat terealisasi sesuai mekanisme yang ada dan tepat sasaran. Sehingga BUMDes yang ada saat ini lebih berkembang dan dapat mendukung perekonomian Kebumen umumnya dan khususnya mampu meningkatkan taraf hidup warga desanya. *Endingnya* BUMDes sebagai salah satu pengelola asset desa dan asset eks Program

PNPM mampu menjadi penyangga utama kemandirian ekonomi desa

4. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** meminta agar Raperda ini dipastikan memuat hal yang mengatur apabila BUMDes jatuh pailit, serta cara penyelesaiannya secara tuntas. Kemudian isi materinya harus memuat hak dan kewajiban, tata cara, sumber permodalan, dan lain-lain.
5. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan agar Raperda BUMDesa ini mengatur agar adanya BUMDesa ini bisa memberdayakan warga desanya, jangan sampai adanya BUMDesa membuat usaha yang justru dianggap sebagai pesaing bagi warganya sendiri atau bahkan "membunuh" usaha warag masyarakat desanya.
6. Bahwa dalam Raperda dimaksud belum terdapat peran perangkat daerah seperti Dinas PMD dan Bagian Perekonomian yang mana sangat perlu untuk ikut mengawal pembentukan, pendampingan, pengawasan dan evaluasi dsb, sehingga **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan perlunya diatur hal tersebut dalam pasal pasal Raperda.
7. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** melihat banyaknya penulisan yang masih belum sesuai EYD

seperti kata “religiositas”, salah ketik seperti kata “hesa.rnya” yang terdapat pada halaman keempat draf Raperda dan masih banyak lagi yang lainnya, yang perlu untuk diperbaiki.

8. Secara umum **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mendukung Raperda ini, akan tetapi kami harapkan Raperda untuk segera diperbaiki sesuai dengan masukan dari Fraksi-Fraksi dengan pandangannya.

9. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** juga meminta apabila Raperda ini telah disahkan maka peraturan bupati sebagai pelaksanaan perda ini segera dibuat dan ditetapkan sehingga bisa mengoptimalkan potensi BUMDes sebagai sumber-sumber pendapatan asli desa sebagai bentuk komitmen meningkatkan kemandirian desa.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Demikian penyampaian Pandangan dari Fraksi Partai Persatuan Pembangunan terhadap Rancangan Peraturan Daerah Inisiatif DPRD Kabupaten Kebumen tentang BUMDesa.

Selanjutnya apabila dalam penyampaian Pandangan ini banyak hal-hal tidak yang tepat dan kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Partai Persatuan**


Pembangunan kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Wallahul muwafiq ila aqwamith tharieq
Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu

Kebumen, 15 Februari 2023

FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN

Ketua



AGUS HAMIM, S.Pd.I.,

Sekretaris



PAIRI, S.Sos